



Kammer-Musik im „Haus der Wirtschaft“

IHK und Hochschule für Musik setzen ihre Reihe „Kammer-Musik“ fort

Auftakt am Freitag, 21. Juli um 17 Uhr mit einem Posaunenquartett

Nürnberg – *Was im letzten Advent begonnen hat, wird nun weitergeführt: Studierende der Hochschule für Musik Nürnberg geben im „Haus der Wirtschaft“ am Nürnberger Hauptmarkt wieder kammermusikalische Konzerte. Der Eintritt ist frei, Spenden für die Aktion „Freude für Alle e. V.“ werden gerne entgegengenommen.*

Im Dezember 2022 haben die Hochschule für Musik und die IHK Nürnberg für Mittelfranken mit ihren gemeinsamen Adventskonzerten Spenden in Höhe von über 1 600 Euro für „Freude für Alle e. V.“ gesammelt. So konnten Menschen aus der Region, die ins soziale Abseits und in Not geraten sind, unterstützt werden.

Diese Benefizreihe wird nun fortgesetzt: In losen Abständen öffnet die IHK ihr Atrium im „Haus der Wirtschaft“ und lädt gemeinsam mit der Hochschule für Musik erneut zu Konzerten ein. Den Auftakt macht am Freitag, 21. Juli um 17 Uhr das Posaunenquartett aus der Klasse von Prof. Uwe Schrodi und Fabian Kerber. Lukas Krauß, Gerrit Hanno, Jeremias Neufanger und Falk Töpferwien nehmen das Publikum mit auf eine unterhaltsame musikalische Reise von Richard Wagner über Anton Bruckner bis zu den Beatles. Eine ideale Einstimmung also auf das Bardentreffen-Wochenende.

Das Konzert wird etwa eine Stunde dauern. Im „Haus der Wirtschaft“ steht eine beschränkte Anzahl von Sitzplätzen zur Verfügung. Mehr Infos auch zu den kommenden Konzerten gibt es unter www.ihk-nuernberg.de/kammermusik.

Ansprechpartner für die Medien:

IHK, Geschäftsbereich Kommunikation

Frauke Wille, Tel. 0911 1335-1543, frauke.wille@nuernberg.ihk.de